

Wingsuits en Antarctique

■ C'est dans la continuité des précédents projets, tels que la traversée du détroit de Gibraltar et les vols au Pôle Nord (cf. ParaMag n°219 d'août 2005 et n°229 de juin 2006), que s'inscrit cette nouvelle aventure. Le «Proyecto- alas», conduit par Alvaro Bulto, Toni Lopez et Santi Corella avait comme objectif cette année de voler en wingsuit en Antarctique, lieu on ne peut plus inhospitalier pour la pratique de notre sport et où il faut faire preuve d'une grande rigueur et d'une parfaite organisation. Notre projet «Antarctique 2007» nécessite la mise en place d'une logistique très consistante. Peu d'organisations sont capables de la fournir à cet endroit et c'est grâce au support de l'Armée de l'air argentine que l'aventure a pris place ■

Les rares images du premier vol antarctique en wingsuit.

